

## Verleihung des Gütesiegels an die BSO



Zum 1. Oktober 2013 verlieh der Bundesverband Deutscher Stiftungen, Berlin, der BürgerStiftung Obersulm erstmals das begehrte Gütesiegel, das Bürgerstiftungen erhalten, die Kriterien wie Gemeinnützigkeit, Unabhängigkeit und Transparenz entsprechen. Dieses Gütesiegel wird jeweils für zwei Jahre verliehen.

„Es ist toll was diese Bürgerstiftung in der kurzen Zeit bereits alles geleistet hat. Zum Erwerb des Gütesiegels bekam die BürgerStiftung Obersulm die uneingeschränkte Zustimmung der Jury“, lobte Prof. Dr. Wolfgang Anders, Leiter des Arbeitskreises Bürgerstiftungen beim Bundesverband, die Arbeit der noch jungen Stiftung bei der Überreichung der Urkunde.